
Manutenzione  straordinaria
nelle scuole di Floridia: c'è
anche  l'ex  ministro  Lucia
Azzolina
L’ex ministro della Pubblica Istruzione, Lucia Azzolina, ha
partecipato  questa  mattina  nella  “sua”  Floridia  alla
inaugurazione del primo cantiere della scuola Pirandello, di
via  De  Amicis.  Lavori  di  coibentazione  e  manutenzione
straordinaria che anticipano l’avvio di un più ampio programma
di  interventi  negli  istituti  comprensivi  floridiani.  Il
sindaco Marco Carianni ha infatti spiegato che dalla seconda
metà  della  settimana  partiranno  i  lavori  di  manutenzione
straordinaria  in  tutte  le  scuole  cittadine.  “A  settembre,
quando gli alunni torneranno in classe, devono trovare ad
attenderli  locali  sicuri,  accoglienti  ed  adeguati”,  ha
spietato il primo cittadino poco prima del taglio del nastro
del primo cantiere. Con lui anche l’assessore Paola Gozzo e il
dirigente scolastico Agnellino.
I lavori sono stati finanziati con 600mila euro dal ministero
della Pubblica Istruzione, retto all’epoca proprio da Lucia
Azzolina. L’esponente pentastellata, invitata nella sua città
natale  per  partecipare  alla  festa  di  chiusura  dell’anno
scolastico della Pirandello, ha poi partecipato alla cerimonia
dell’inaugurazione del cantiere su invito dell’amministrazione
comunale floridiana.
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Bike  sharing,  la  scelta  di
Avola: progetto esecutivo per
la mobilità sostenibile
La  Giunta  municipale  di  Avola  ha  approvato  il  progetto
esecutivo per la realizzazione di un piano per l’aumento della
mobilità sostenibile e-bike sharing per un importo pari a
50.060 euro.
Il progetto prevede il ciclo posteggio, la stele informativa,
la  stazione  virtuale  (presidi  nelle  attività  turistiche  e
aziendali), la bici – ovviamente – il sistema di gestione e
l’istallazione.  Le  bici,  posteggiate  in  punti  strategici,
saranno disponibili tutto l’anno per consentire di vivere la
città in modo veloce, divertente ed economico. Le biciclette
potranno  essere  a  pedalata  assistita  (si  ricaricano
parcheggiate  in  colonnina)  o  “muscolari”,  sul  pannello
informativo saranno inserite cartografia, regole e contatti
utili.
“Continuiamo a investire su una città sempre più verde ed
ecologica – dice il sindaco di Avola, Luca Cannata – vogliamo
procedere  sempre  di  più  verso  una  mobilità  sostenibile.
Abbiamo  già  bici  e  auto  elettriche  a  disposizione  per  la
Polizia municipale, la pista ciclabile, una rete di ricarica
in vari punti del territorio, mezzi elettrici e ibridi anche
per il servizio di spazzamento urbano. E la nostra vocazione
sportiva  la  stiamo  coltivando  con  il  triathlon  e  con  la
settimana,  appena  conclusa,  all’insegna  dello  sport  Move
Week”.
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Scendono  i  contagi  a
Canicattini,  per  precauzione
prorogate  chiusure  fino  a
mercoledì
Tornano sotto controllo i contagi a Canicattini Bagni. Dai
controlli  giornalieri  dell’Asp  emerge,  infatti,  un  calo
dell’incidenza sotto la soglia di allarme e da tre giorni,
come sottolinea il sindaco Marilena Miceli, non si registrano
nuovi casi se non di qualche soggetto già in quarantena da
almeno 10 giorni, in quanto convivente di chi è già risultato
positivo.
Per  rafforzare  e  mettere  al  sicuro  questo  risultato,
allontanandosi ancora di più dalla soglia di allarme, come
richiesto dall’Asp, il sindaco ha comunque già provveduto a
disporre  il  prolungamento  di  altri  tre  giorni  della  sua
precedente ordinanza in scadenza domenica 6 giugno 2021, di
chiusura  di  tutte  le  scuole  di  ogni  ordine  e  grado  in
presenza, le aree pubbliche, gli uffici comunali al pubblico e
divieto di consumazione di cibi e bevande negli spazi aperti.
“È un ulteriore sacrificio che chiedo a tutti i cittadini – ha
dichiarato il sindaco Miceli – per allontanarci ancora di più,
così come richiesto dalla stessa Asp, dalla linea rossa della
soglia di allarme. Un ulteriore impegno di responsabilità per
uscire  con  sicurezza  da  questo  tunnel  e  riprendere,  come
indicato dai decreti, la ripartenza e a far rivivere la nostra
città,  raccomandando  sempre  a  tutti  di  aderire  alle
vaccinazioni e rispettare le misure di prevenzione: uso della
mascherina; continua igienizzazione delle mani; mantenimento
della  distanza  interpersonale;  divieto  assoluto  di
assembramenti;  divieto  di  incontrare  parenti  e  amici  in
quarantena”.
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Il Comune di Floridia verso
il  dissesto:  30  milioni  di
tasse  non  riscosse,  debiti
per 18
“La situazione dei conti del Comune di Floridia è drammatica.
Non  è  possibile  pensare  di  rinviare  la  dichiarazione  di
dissesto. Non sono felice ma è improcastinabile. L’atto è già
stato  trasmesso  al  Consiglio  comunale”.  Il  sindaco  Marco
Carianni evita i giri di parole e punta diritto al cuore del
problema. “Floridia da anni è in default tecnico: abbiamo 30
milioni di euro di tasse non riscosse e debiti per quasi 18
milioni di euro. In passato non siamo riusciti ad avere il
coraggio di fare certe scelte. Ora il dissesto è certificato e
non possiamo far finta che non ci sia perchè finiremmo solo
per aggravare ulteriormente le condizioni dell’ente”, spiega
in diretta su FMITALIA.
Il dissesto del Comune di Floridia è storia che parte da
lontano. “Nel 2019 è arrivata una delibera della Corte dei
Conti  che  contestava  gli  esercizi  finanziari  precedenti,
ravvisando anomalie che poi si sono ripresentate negli anni
successivi, fino al 2020”, spiega il sindaco Carianni. “La
Corte ha certificato un deficit strutturale ed ha vietato le
spese che non siano obbligatoriamente previste per legge. E
questo da un anno e mezzo”.
La paura dei floridiani è che con la dichiarazione di dissesto
possano aumentare i tributi locali al massimo previsto. “Le
tasse sono state già aumentate in passato. Noi non toccheremo
le  aliquote.  Semmai  dobbiamo  rafforzare  la  capacità  di
riscossione, capendo che c’è una soglia fisiologica perchè
alcuni non possono davvero permettersi di pagare le tasse. Ma
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ci sono altri che si credono furbi e questi vanno perseguiti,
con gli strumenti oggi a disposizione. E’ una operazione di
giustizia sociale”.
I servizi sociali non subiranno tagli. Quanto al trasporto
degli alunni pendolari, il Comune di Floridia lavora ad una
modifica concordata con la Corte dei Conti. “Non vogliamo
annullare il servizio e per riuscirci abbiamo previsto delle
modifiche al regolamento, con variazioni al contributo che
concediamo  alle  famiglie  tarandolo  sulla  situazione
economica”.

Hub  vaccinale  del  polo
industriale, Carta: "potrebbe
servire anche Città Giardino"
Sopralluogo all’hub vaccinale del polo industriale del sindaco
di Melilli, Giuseppe Carta. Il centro multiaziendale ha sede
all’interno del dopolavoro di Isab-Lukoil a Città Giardino.
Insieme al presiedete di Confindustria, Diego Bivona, e ai
vertici  delle  aziende  industriali,  il  primo  cittadino  di
Melilli ha incontrato il personale medico e infermieristico
della struttura, i volontari e alcuni utenti in attesa della
somministrazione del vaccino.
“Si tratta – ha voluto commentare il sindaco Carta – di una
struttura  d’eccellenza  nata  in  brevissimo  tempo  con
l’obiettivo di tutelare la salute di tutti i lavoratori della
zona industriale e che permetterà di riportare i processi
produttivi  alla  normalità.  L’aspetto  fondamentale  –  ha
aggiunto Carta – è che questo hub, oltre ad aumentare la
velocità nella somministrazione dei vaccini e far raggiungere
più velocemente l’immunità di gregge, alleggerisce il lavoro
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dei centri vaccinali della nostra provincia”.
Il sindaco di Melilli ha poi rivelato che allo studio c’è la
possibilità di aprire la struttura anche ai residenti di Città
Giardino e delle zone limitrofe.

Risalgono  i  contagi  a
Palazzolo,  7  giovanissimi
positivi:  scuole  chiuse.  Il
sindaco: "preoccupato"
Nel giorno in cui ripartono i ristoranti, anche al chiuso,
torna ad alzarsi la tensione covid a Palazzolo. Nelle ultime
ore sono stati registrati 7 nuovi casi di positivi e quasi
tutti  sono  studenti,  la  stragrande  maggioranza  di  scuola
elementare. Ci sarebbe poi anche un contatto con il cluster
esploso di recente nella vicina Canicattini.
A  scopo  precauzionale,  sono  state  chiuse  le  scuole  per
consentire le operazioni di sanificazione straordinaria. Una
sorta di fine anticipate dell’anno scolastico. “Mi preoccupa
il fatto che siano tutti giovanissimi i nuovi positivi. E’
importante, specie in questa fase, cercare allora di prestare
massima attenzione ed evitare troppi contatti. Mi appello al
buon  senso  delle  famiglie:  avere  chiuso  le  scuole  non
significa che in quelle ore senza lezione i ragazzi siano
liberi  di  andare  ovunque.  Altrimenti  non  abbiamo  concluso
nulla”, spiega il sindaco Salvatore Gallo. I sette stanno
bene, quasi tutti asintomatici o con lievi sintomi e comunque
senza  alcuna  necessità  di  ospedalizzazione.  “Attendiamo
l’esito  di  altri  tamponi  di  verifica,  sui  genitori  dei
piccoli”, dice ancora.
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Prosegue intanto la campagna vaccinale. Nel punto di Palazzolo
in  programma  oggi  poco  più  di  250  nuove  inoculazioni:  si
tratta  fondamentalmente  di  seconde  dosi.  Il  vicesindaco,
Maurizio Aiello, torna a chiedere open days e più vaccini per
i centri considerati periferici.

Via  il  passaggio  a  livello
che  taglia  Augusta,  scelto
dal  governo  il  metodo
commissariale
Scelto il metodo commissariale per la realizzazione del bypass
ferroviario di Augusta e per il collegamento ferroviario nel
porto di Augusta. Le due opere sono state inserite nel secondo
decreto  che  elenca  le  nuove  opere  infrastrutturali  da
realizzare  facendo  ricorso  alle  semplificazioni  garantite
dalla struttura del commissario ad acta.
“Commissariare un’opera vuol dire dare una spinta per snellire
le procedure burocratiche che spesso finiscono per rallentare
l’apertura di un cantiere e ne velocizzano le fasi di lavoro,
così  da  consegnare  al  Paese  opere  sicure,  moderne  e
sostenibili in tempi ragionevoli. E tutto questo senza mai
abbassare  la  guardia  contro  possibili  infiltrazioni  della
criminalità”,  spiega  il  vicepresidente  della  commissione
Trasporti della Camera, Paolo Ficara (M5s).
“Con il cosiddetto bypass ferroviario di Augusta, andremo ad
eliminare  il  tratto  di  ferrovia  che  attraversa  il  centro
abitato di Augusta. Se ne parla da decenni, ora siamo riusciti
a convincere il governo della necessità di eliminare quella
cintura ferroviaria. Un vantaggio non solo per Augusta ma per

https://www.siracusaoggi.it/via-il-passaggio-a-livello-che-taglia-augusta-scelto-dal-governo-il-metodo-commissariale/
https://www.siracusaoggi.it/via-il-passaggio-a-livello-che-taglia-augusta-scelto-dal-governo-il-metodo-commissariale/
https://www.siracusaoggi.it/via-il-passaggio-a-livello-che-taglia-augusta-scelto-dal-governo-il-metodo-commissariale/
https://www.siracusaoggi.it/via-il-passaggio-a-livello-che-taglia-augusta-scelto-dal-governo-il-metodo-commissariale/


tutta la linea ferroviaria Siracusa-Catania perchè i treni che
collegano i due capoluoghi avranno un guadagno di almeno 10
minuti sull’attuale tempo di percorrenza. Inoltre il porto
megarese  sarà  finalmente  collegato  alla  rete  ferrata
esistente: binari dentro il sedime dell’Autorità di Sistema
Portuale, cosa importantissima per un porto commerciale che
deve  subito  movimentare  merci.  A  questi  interventi  si
dovrebbero aggiungere quelli sul Ponte Corleone a Palermo, la
metropolitana di Catania, la tangenziale di Gela, la variante
nel tratto Trapani-Mazara del Vallo e il tratto Adrano-Catania
della SS284″, elenca Ficara.
“Sono molto soddisfatto perché questo rappresenta un ulteriore
tassello del lavoro portato avanti in questi 3 anni. Le opere
in questione, peraltro, sono state da poco inserite tra quelle
finanziate con il Recovery Plan. Parliamo di finanziamento
integrale per circa 135 milioni di euro, complessivo per tutte
e due le realizzazioni”, commenta in chiusura il parlamentare
siracusano.

Augusta, vista panoramica dal web

Incendio a Cavagrande, fiamme
in  una  impervia  vallata:
interviene anche l'elicottero
Ancora un incendio a Cavagrande, pregevole area naturalistica
del siracusano. Le fiamme si sono sviluppate in una vallata,
nei pressi di contrada Monte d’Oro. Difficile per i Vigili del
Fuoco raggiungere la zona, a causa delle sue caratteristiche
che  la  rendono  impervia.  Necessario  allora  l’intervento
dall’altro di un elicottero con continui getti per aiutare gli
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uomini  impegnati  via  terra.  Con  i  Vigili  del  Fuoco  anche
Forestale e Protezione Civile.

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2021/05/WhatsAp
p-Video-2021-05-31-at-15.51.33.mp4

Ponte di Cassibile, terminati
in anticipo i lavori. Rossana
Cannata:  "Viabilità  nella
norma"
Niente più senso unico alternato per attraversare il ponte di
Cassibile. I lavori lungo la statale 115 sono terminati ed è
stata ripristinata la viabilità in entrambi i sensi di marcia.
E’  la  deputata  regionale  Rossana  Cannata  (FdI)  a  dare
l’annuncio, con un breve posto apparso sui suoi canali social
istituzionali. Ad accompagnare la comunicazione, una foto che
mostra  il  ponte  Cassibile  riqualificato,  al  termine
dell’intervento  a  guida  Anas.
“I  lavori  si  sono  conclusi  in  anticipo  rispetto  al
cronoprogramma, consentendo una viabilità nella norma, anche
in vista della stagione balneare. Si tratta di lavori che ho
seguito sin dal mio insediamento anche grazie a una virtuosa
interlocuzione con l’assessore regionale alle Infrastrutture,
l’Anas  e  la  direzione  dei  lavori  che  è  intervenuta  con
celerità,  dopo  la  lunga  attesa  della  scelta  progettuale
determinata dal confronto tra Genio civile e Soprintendenza
dei beni culturali”, scrive Rossana Cannata.
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Canicattini  e  il  covid:  i
contagi  non  scendono,
prorogate  le  misure  anti-
assembramento
Prorogate a Canicattini Bagni le misure anticovid decise dal
sindaco,  Marilena  Miceli,  alla  luce  della  risalita  dei
contagi. Per altri due giorni, 31 maggio e 1° giugno 2021,
scuole chiuse e divieto di assembramento su area pubblica.
Chiusi al pubblico anche gli uffici comunali.
Sono oggi 30 i positivi e 37 le persone in quarantena. Il
sindaco rinnova l’invito ad aderire alla campagna vaccinale,
che a Canicattini Bagni viene effertuata presso la Guardia
Medica, tutti i giorni, domenica compresa, con esclusione del
sabato, coordinata
dal dottore Antonino Zocco, grazie alla collaborazione con i
medici di base, all’impegno degli operatori
dell’Asp e al supporto del Gruppo scout Agesci Canicattini 1,
del  Gruppo  comunale  di  Protezione  Civile  e  della  Polizia
Municipale.  “In  quarantena  è  vietato  incontrare  amici  e
parenti”, ricorda ancora la Miceli.
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